

Fluidra presenta en Borsadiner su nueva Oficina del Accionista

- La compañía refuerza el compromiso de transparencia con el pequeño inversor con la creación de la Oficina del Accionista en su página www.fluidra.com
- Este nuevo espacio incluye entre otros, un servicio de atención personalizada para concertar una visita en su sede corporativa y la suscripción para recibir información e invitaciones a eventos del sector
- Los nuevos servicios serán presentados el próximo viernes en Borsadiner

Fluidra, grupo multinacional dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua, presentará el viernes 30 de octubre en el Aula de pequeñas y medianas empresas cotizadas de Borsadiner las mejoras en sus servicios al accionista y la evolución de la compañía en el 2009.

El compromiso con el pequeño inversor y accionista se ha visto reforzado el con la creación de un nuevo apartado dentro de la sección de Accionistas e Inversores de la página web de la compañía: la Oficina del Accionista virtual. El objetivo es mejorar la transparencia y proximidad hacia este grupo de interés, sin duda prioritario para la compañía.

En la nueva sección se atenderá cualquier consulta que deseen realizar los accionistas sobre la Junta General, evolución económica y financiera, acontecimientos más destacables, resultados, dividendos, cotizaciones, etc. Los interesados tienen a su disposición una dirección de e-mail (accionistas@fluidra.com) y teléfono de contacto (93 724 39 00 o 902 026 039) para solicitar una reunión con la Dirección de Relaciones con los Accionistas y visitar la compañía en su sede central en Sabadell.



Otro de los nuevos servicios que ofrece la sección es la posibilidad de suscribirse para recibir periódicamente las noticias que publica la compañía, información útil como la agenda del inversor o documentos básicos como el informe anual, la memoria de Responsabilidad Social Corporativa o la ficha de empresa.

Estos nuevos contenidos complementan los ya existentes en el espacio del accionista como son información detallada sobre la actividad de Fluidra o la evolución del su valor en bolsa.

Para la Directora de Relaciones con los Accionistas y Relaciones con los Inversores, Cori Pellicer: "Estos nuevos servicios suponen un avance importante en la estrategia de transparencia y proximidad con el accionista individual que la compañía tiene marcada. Proximidad que en el caso de las medianas y pequeñas compañías con una menor visibilidad, se hace si cabe todavía más necesaria. "

Fluidra, referente nacional e internacional para el uso sostenible del agua

Fluidra es un grupo multinacional español con sede en Sabadell (Barcelona) dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua. La compañía ofrece soluciones para la conservación, conducción, tratamiento y disfrute del agua.

Fluidra opera en 31 países a través de 150 delegaciones y dispone de centros de producción ubicados en los principales mercados. Los productos de Fluidra se distribuyen a más de 170 países gracias a una extensa red comercial. El grupo cuenta con un equipo humano de en torno a 3.500 personas.

El respeto por el agua y su uso racional es la base de la filosofía del grupo. Las compañías que conforman Fluidra, algunas de ellas con una larga trayectoria de 40 años, han crecido con esta visión especializándose en cuatro unidades de negocio: el tratamiento de aguas, la conducción de fluidos, el riego y la piscina/wellness.